

# *Raul Castro assiste à la Réunion du Conseil des Ministres de l'AEC*

---



La Havane, 10 mars, (RHC).- La 22<sup>e</sup> réunion du Conseil des Ministres de l'Association des États de la Caraïbe, AEC, a été inaugurée ce vendredi à La Havane en présence du président cubain, Raúl Castro.

Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, qui a prononcé le discours inaugural, a cité un passage du discours prononcé par le président cubain au sommet de la Celac, la Communauté des États latino-américains et caribéens en République Dominicaine: jamais auparavant il n'a été aussi nécessaire de marcher sur le chemin de l'unité, tout en reconnaissant nos nombreux intérêts communs.

Le ministre cubain a signalé que d'importants changements se sont produits dans le panorama mondial depuis le VII<sup>e</sup> Sommet de l'AEC dont La Havane a été le siège, des changements qui-a-t-il précisé- ont une répercussion significative dans notre région”

Il a ajouté que les politiques migratoires excluentes et répressives annoncées par des pays de destination, lesquelles pourraient se traduire par davantage d'expulsions et de discrimination des migrants latino-américains et caribéens, tout comme l'application de mesures protectionnistes extrêmes en matière commerciale, sont de véritables défis pour notre sous-région.

“Face aux murs que l'ont prétend dresser, notre option devra continuer d'être celle de l'unité, de la solidarité et de la complémentarité, celle de la défense des intérêts légitimes de nos peuples”.

Bruno Rodríguez a signalé que nos gouvernements ont le devoir et la responsabilité de construire des sociétés justes et équitables, centrées dans l'être humain, des sociétés inclusives pour avancer dans l'unité et l'intégration latino-américaine et caribéenne dont nos héros ont rêvé.

La réunion qui a lieu à l'hôtel Tryp Habana Libre s'inscrit dans le processus de réactivation du mécanisme régional fondé à Carthagène des Indes en 1994.

La réunion est présidée par June Soomer, Secrétaire Générale de l'AEC qui a signalé de son côté l'importance de l'engagement des femmes envers l'intégration. Elle a remercié les États membres de l'avoir ratifiée à son poste.

“Je travaillerai pour garantir le patrimoine commun des Caraïbes- a signalé la diplomate de Sainte Lucie qui a mis l'accent sur les grandes possibilités de la région.

Hier, lors d'une réunion préalable, des Hauts Fonctionnaires ont donné la touche finale aux documents qui sont débattus par les ministres et lesquels appuient un renforcement de l'AEC.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/123888-raul-castro-assiste-a-la-reunion-du-conseil-des-ministres-de-laec>



**Radio Habana Cuba**